

1. Handelsname und Firmenbezeichnung / Tradename and company name

Handelsnamen / Tradenames: Sonogel Sonden Reinigungsspray
Sonogel probe cleaning spray

Hersteller / Producer: SONOGEL GmbH, Otto-Hahn-Str. 15A, 65520 Bad Camberg
Tel.: 06434 / 374 21 Fax 06434 / 374 24

*Auskunft erteilt /
Information provided by:* Wieds Ecochem AG
Gewerbestr. 1a
57258 Freudenberg
Tel. 02734/2766-45
Mail: labor@wieds.de

*Notfallauskunft /
Emergency information:* Beratungsstelle für Vergiftungserscheinungen, Berlin
Tel.: 030 / 19240

2. Produktidentifikator / Productidentification

Artikel-Nr./Article- no.: 8020

Gebindegrößen/Sizes: Treibgasfreie Pumpspray-Flasche 250 ml

3. Physikalische und chemische Eigenschaften / Physical and chemical properties

Erscheinungsbild: farblos
Aggregatzustand: flüssig
Geruch: charakteristisch

Appearance: colourless
Physical state: liquid
Odor: characteristic

<i>pH-Wert:</i>	7,5 – 8,0	Literaturwert
<i>pH value:</i>	7,5 – 8,0	literature value

Mikrobiozide Wirksamkeit als Desinfektionsmittel bei einer Einwirkzeit von 30 Minuten gegeben.
Microbiocidal activity as a disinfectant given at an exposure time of 30 minutes.

Mögliche Gefahren: Augenreizung bei direktem Kontakt
Possible danger: Eye irritation in direct contact

 *Erste-Hilfe:* Einige Minuten lang behutsam mit Wasser spülen. Bei anhaltender Augenreizung ärztlichen Rat einholen.

First aid: Rinse gently with water for a few minutes. If persistent get medical advice.

4. Hinweise zu Entsorgung / Notes on disposal

<i>Abfallschlüssel:</i>	20 03 01
<i>Abfallname:</i>	gemischte Siedlungsabfälle
<i>Waste code:</i>	20 03 01
<i>Name of waste:</i>	mixed municipal waste

5. Sonstige Angaben / Other Information

Gemäß EG 1272 / 2008 in der konsolidierenden Fassung mit EG 1907 / 2006 vom 26.07.2019 Titel 1, Artikel 1. d geben wir in diesem Sicherheitsdatenblatt nur die freiwilligen Herstellerinformationen bekannt, die für eine Sicherheitsfrage relevant wären, da wir gemäß vorgenannten Artikel nicht verpflichtet sind für Medizinprodukte ein ausführliches Sicherheitsdatenblatt zu führen.

Die vorgenannten Angaben beziehen sich auf das Produkt im Auslieferungszustand. Die Angaben in diesem Sicherheitsdatenblatt entsprechen unserem gegenwärtigen Wissensstand und genügen der nationalen sowie der EG-Gesetzgebung. Die gegebenen Arbeitsbedingungen des Kunden entziehen sich jedoch unserer Kenntnis und Kontrolle. Der Kunde ist für die Einhaltung aller notwendigen gesetzlichen Bestimmungen verantwortlich.

Die Angaben in diesem Sicherheitsdatenblatt beschreiben die Sicherheitsanforderungen unseres Produktes und stellen keine Zusicherung von Produkteigenschaften dar.

In accordance with EG 1272/2008 in the consolidating version with EG 1907/2006 from 07/26/2019 title 1, article 1.d, in this safety data sheet we only disclose the voluntary manufacturer information that would be relevant for a safety question, since we are not obliged according to the aforementioned article a detailed safety data sheet must be kept for medical devices.

These upper details refer to the product as delivered. The information in this safety data sheet is based on our current knowledge and meets national and EC legislation. The given working conditions of the customer, however, elude our knowledge and control. The customer is responsible for compliance with all necessary legal provisions.

The information in this safety data sheet describes the safety requirements of our product and does not constitute an assurance of product properties.